

24.04.2023

Karin Wilhelm bleibt Chefin der SPD Bedburg-Hau



Karin Wilhelm

Im Rahmen einer Mitgliederversammlung der SPD Bedburg-Hau in der Gaststätte „Zur Dorfschmiede“ in Till-Moyland fanden die regulären Vorstandswahlen des SPD-Ortsvereins statt. Hierbei wurde Karin Wilhelm einstimmig für weitere zwei Jahre zur Vorsitzenden gewählt. Auch Willi van Beek wurde als stellvertretender Vorsitzender wiedergewählt. Für ihre gute Arbeit wurden zudem Martin Schwers (Kassierer) sowie Tobias Lünendonk (Schriftführer) von den Mitgliedern in ihrem Ämtern bestätigt. Als Bildungsobmann erhielt Willi Hermsen ebenfalls ein einstimmiges Votum. Die Zahl der Beisitzer wurde auf 3 festgelegt: Diese sind wie folgt: Oliver Birkhahn, Klaus Brandt und Johannes Peters.

Sozialdemokratin Karin Wilhelm freute sich für das zum Ausdruck gebrachte Vertrauen und erklärte: „Die Bedburg-Hau SPD ist ein kleiner Ortsverein, hat aber viel daraus machen können und ist ein großer Aktivposten in Bedburg-Hau. Beispielsweise mit Erfolg bei den Unterschriftenkampagnen gegen die seinerzeit überbordenden Straßenbaubeiträge oder für die „Volksinitiative Artenvielfalt“. Hier haben wir klar Haltung bezogen und eine Menge Bürgerinnen und Bürger für die Themen sensibilisieren können“, so Karin Wilhelm und gibt die Richtung vor: „Auch im Gemeinderat werden wir weiterhin mit Elan für unsere Ideen werben und Position beziehen. Gleichzeitig ist es unser Bestreben die sehr konstruktive Arbeit mit allen Fraktionen sowie der Verwaltung fortzuführen, um womöglich im Konsens gute Lösungen für die Gemeinde und die Bürgerinnen und Bürger zu ermöglichen.“